



Dossier de présentation

Septembre 2023

Table des matières

Introduction.....	3
En bref, qui sommes-nous ?.....	3
Pourquoi notre projet ?.....	3
Vision, mission et valeurs.....	4
Vision.....	4
Mission.....	5
Valeurs.....	6
Nature des services et bénéficiaires.....	7
Nature des services.....	7
Cercle des bénéficiaires.....	7
Gouvernance.....	9
Notre équipe.....	9
La structuration de l'Association.....	9
Financement.....	10
Sponsors.....	10
Affiliation.....	10
Don.....	11
Quelques projets auxquels nous avons participé... 	12

Introduction

En bref, qui sommes-nous ?

Notre association IPAH est une organisation engagée à promouvoir l'innovation, la passion, l'ambition et l'honnêteté dans tous les aspects de notre travail et de notre engagement communautaire. Nous sommes fiers de travailler dans les domaines de l'événementiel, du gaming, de la compétition en ligne et en présentiel.

Pourquoi notre projet ?

Nous avons fondé cette association avec une passion dévorante pour le monde du jeu vidéo, animés par la conviction que les jeux peuvent transcender les frontières et offrir des expériences uniques. Notre motivation découle d'une volonté ardente de contribuer au développement continu de l'industrie du jeu vidéo dans le monde d'aujourd'hui. En réunissant des esprits créatifs et des passionnés, notre objectif est de créer un espace où l'innovation prospère et où les joueurs peuvent se plonger dans des événements mémorables. Nous aspirons à forger des souvenirs durables, à offrir des aventures captivantes et à célébrer la diversité qui fait la richesse du monde vidéoludique. Par exemple, à travers notre engagement dans l'eSport, nous cherchons à promouvoir la compétition saine, à soutenir des joueurs talentueux et à organiser des tournois spectaculaires qui resteront gravés dans les mémoires des participants et des spectateurs. Ensemble, nous bâtissons une communauté dédiée à l'émerveillement et à l'exploration infinie que les jeux vidéo, y compris l'eSport, ont à offrir.

Vision, mission et valeurs

Vision

Nous sommes ravis de vous expliquer notre vision au sein de cette association dédiée au jeu vidéo, une vision qui s'étend à travers les générations et au-delà des frontières de l'âge. IPAH Group croit fermement en la puissance du jeu vidéo pour transcender les barrières générationnelles et rassembler les joueurs de tous âges autour d'une passion commune.

Pour nous, les jeux vidéo sont bien plus qu'un simple divertissement. Ils sont une source de connexion intergénérationnelle, un langage universel qui transcende les différences d'âge. Nous sommes convaincus que le jeu vidéo est un art qui peut être apprécié et partagé par les plus jeunes comme par les plus âgés. Les jeux vidéo sont une passerelle vers des moments de complicité entre parents et enfants, grands-parents et petits-enfants, où les souvenirs se créent à travers des aventures virtuelles.

Nous nous efforçons de favoriser cette harmonie intergénérationnelle en organisant des événements spéciaux qui encouragent la participation de toutes les tranches d'âge. Des tournois familiaux aux sessions de jeu coopératif et compétitif, notre objectif est de créer des espaces où les générations se réunissent pour partager leurs expériences, leurs compétences, et leur amour du jeu vidéo.

IPAH Group est également déterminé à soutenir les jeux vidéo qui embrassent cette vision multigénérationnelle. Nous promovons des jeux qui intègrent des mécanismes accessibles tout en offrant des défis pour les joueurs plus expérimentés. Nous croyons que l'industrie du jeu doit continuer à évoluer pour refléter la diversité des joueurs, quel que soit leur âge et leurs origines.

Enfin, nous reconnaissons que chaque génération apporte une perspective unique au monde du jeu vidéo. Les plus jeunes apportent leur énergie, leur créativité, et leur compréhension intuitive de la technologie, tandis que les générations plus âgées apportent leur sagesse, leur expérience de vie, et une appréciation profonde pour l'évolution du médium. Nous nous engageons à valoriser ces contributions variées et à créer un espace où tous se sentent respectés et entendus.

En résumé, IPAH Group se dévoue à la vision d'un monde du jeu vidéo où l'âge n'est pas un obstacle, mais un pont vers une communauté unie par la passion du jeu. Notre association est fière de promouvoir l'inclusion de toutes les générations dans cette expérience immersive,

créative et divertissante qu'est le jeu vidéo. Nous sommes impatients de partager de nouvelles aventures avec vous, car nous croyons en un avenir où le jeu vidéo continue à nous rassembler, jeunes et moins jeunes, pour de nombreuses années à venir.

Mission

Nous sommes honorés de partager avec vous notre mission et notre engagement envers le monde du jeu vidéo. Notre association est axée sur des valeurs essentielles qui guident chacune de nos actions et de nos initiatives, elles sont d'ailleurs présentes dans le nom de notre association.

IPAH Group a pour mission première de célébrer la diversité et l'intergénérationnalité du jeu vidéo. Nous croyons fermement que le jeu vidéo est une passion partagée qui transcende les barrières d'âge. Notre but est de créer des espaces où les joueurs de toutes générations se sentent bienvenus, connectés, et inspirés.

L'une de nos aspirations les plus profondes est de faire rêver les gens à travers le jeu vidéo. Nous croyons en la capacité du jeu à transporter les joueurs dans des mondes fantastiques, à raconter des histoires inspirantes, et à stimuler leur imagination. Nous encourageons la création de jeux vidéo qui vont au-delà de l'amusement, pour véritablement toucher le cœur des joueurs et leur permettre de vivre des expériences extraordinaires.

Enfin, notre mission vise à créer une communauté solidaire et bienveillante. Nous souhaitons offrir à nos membres un espace où ils peuvent se sentir chez eux, échanger des idées, collaborer, et célébrer leur amour pour le jeu vidéo. Nous promouvons une atmosphère d'inclusion et de respect mutuel.

En conclusion, la mission de IPAH Group est de célébrer la diversité intergénérationnelle du jeu vidéo et d'inspirer les gens à rêver, à apprendre, et à se connecter à travers cette passion commune. Nous sommes enthousiastes à l'idée de continuer à travailler avec vous tous pour réaliser cette mission et faire du monde du jeu vidéo un espace encore plus merveilleux, bienveillant et inclusif.

Valeurs

Chez IPAH-Group nous pensons que les valeurs que nous prônons sont essentielles pour réussir ensemble dans tous les projets que nous entreprenons. Dans le domaine de l'événementiel, nous nous engageons à fournir des événements créatifs et innovants qui répondent aux besoins de nos adhérents et qui impressionnent notre public. Nous sommes passionnés par la création d'événements qui laissent des souvenirs impérissables et nous nous efforçons de veiller à ce que chaque événement soit un succès.

Nous sommes également heureux d'annoncer que nous élargirons bientôt nos activités dans le domaine des compétitions en ligne. Nous savons que l'eSport est un domaine en pleine croissance qui offre des opportunités passionnantes pour les joueurs et les fans. Nous sommes impatients de travailler avec les joueurs et les organisateurs afin de créer des compétitions innovantes et équitables qui favorisent la passion, l'ambition et l'honnêteté.

L'ambition est une valeur cruciale pour notre association, servant de moteur qui propulse notre engagement passionné envers le jeu vidéo. En cultivant une ambition audacieuse, nous aspirons à repousser les limites de la créativité, à créer des expériences exceptionnelles, et à contribuer de manière significative au développement de l'industrie. Cette ambition nous pousse à rêver grand, à relever des défis ambitieux, et à persévérer dans la réalisation de nos objectifs. En résumé, l'ambition guide notre association vers l'excellence, créant un environnement dynamique où chaque membre contribue à façonner positivement l'avenir du jeu vidéo.

Enfin, l'honnêteté est une valeur importante pour nous, car nous estimons qu'il est important de dire la vérité et de respecter l'intégrité d'autrui. Nous nous engageons à maintenir les normes les plus élevées d'honnêteté et d'intégrité dans toutes nos actions, tant dans notre direction interne que dans nos interactions avec les autres.

Nature des services et bénéficiaires

Nature des services

Les services offerts au public représentent la majeure partie de l'activité d'IPAH Group. Ils se déclinent sous cinq formes : des événements physiques (conventions, salons, tournois), de la gestion de communautés en ligne, de l'organisation de tournois en ligne, de la vente de produits ainsi que des tirages au sort afin de gagner des cadeaux.

Cercle des bénéficiaires

Notre association prospère grâce à un cercle vertueux où les membres, les adhérents et les bénévoles jouent des rôles clés. Ensemble, ils forment le socle solide sur lequel repose notre engagement passionné envers le monde du jeu vidéo. Les membres et les adhérents contribuent non seulement à la vitalité de notre communauté. Ils alimentent également notre ambition commune de créer des expériences vidéoludiques inoubliables.

Cependant, notre impact ne se limite pas à notre propre cercle. Nous croyons en la puissance de l'influence positive étendue, c'est pourquoi nous collaborons avec d'autres associations. Ensemble, nous créons un réseau dynamique qui s'étend au-delà des frontières de notre communauté. Ces partenariats ne se limitent pas à des collaborations ordinaires ; ils englobent également un engagement fort envers des causes caritatives.

En effet, une part significative des bénéfices générés par nos événements est dédiée à soutenir d'autres associations impliquées dans des initiatives caritatives. Ce faisant, nous élargissons notre impact, partageant les fruits de notre réussite pour contribuer à des causes plus vastes et nobles. Cette démarche renforce notre conviction profonde en la responsabilité sociale et en la capacité du monde du jeu vidéo à catalyser des changements positifs dans la société.

Ainsi, le cercle des bénéficiaires s'étend bien au-delà de nos propres rangs, créant une boucle vertueuse où chaque acteur, qu'il soit membre dévoué, adhérent fidèle ou bénévole

passionné, contribue à la croissance collective et au bien-être de la société dans son ensemble.

Gouvernance

Notre équipe

IPAH Group se compose de 8 membres permanents et d'une cinquantaine de bénévoles présents sur tous les projets. De plus, des bénévoles locaux nous rejoignent lors de nos manifestations.

La structuration de l'Association

L'association qui se nomme "IPAH Group" est particulière. C'est-à-dire que celle-ci sert d'entité principale et que l'intégralité de nos projets sont considérés comme des "sous-entités". Une équipe de gestion au sein de notre association est formée avec les meilleurs bénévoles que nous avons, cette équipe en question veille au bon développement et au bien-être de nos projets / sous entités. En effet, prenons comme exemple le pôle artistique, nous nommons quelqu'un au poste de Responsable Artistique de l'association et cette personne va gérer tous les responsables artistiques des sous entités.

Financement

Sponsors

Les principaux revenus de notre association sont issus de contrats de sponsoring avec des entreprises. Nous proposons aux entreprises qui le souhaitent de nous rémunérer afin que nous vous mettions en avant sur nos réseaux sociaux tels que Discord, TikTok, Twitch et même Kick. Nous pouvons aussi vous mettre en avant pendant nos événements, salons et conventions par le biais d'affiches, de roll-up, de publicité en direct de notre régie, etc...

Nous disposons de plusieurs formules pour ces contrats, veuillez nous contacter pour plus d'informations à cette adresse : partner@ipah-group.com

Affiliation

L'un de nos apports financiers est l'affiliation ; IPAH Group s'affilie à des associations à but d'intérêt général et leurs reverse 30% de nos dons.

Comment ça marche ? Une entreprise décide de nous donner 100€, nous lui donnerons un reçu afin que qu'elle puisse défiscaliser son don (CERFA N°11580*03). Par la suite nous enverrons 30% de ce don soit 30€ dans l'exemple ci-dessous à l'association avec lequel nous sommes affiliés.

Les contrats d'affiliations avec les associations à but d'intérêt général sont d'une durée de 3 mois afin que nous puissions aider plusieurs causes : aide aux personnes handicapées, aide aux animaux, club sportif dans le besoin, aide pour les SDF, etc...

Ce type de dons concerne uniquement les entreprises qui souhaitent nous faire un don afin de réduire leurs impôts et d'être mis en avant lors d'un de nos événements, sur nos réseaux sociaux, etc...

Don

Nous acceptons aussi les dons venant de particulier, chaque personne voulant contribuer à l'avancée d'IPAH Group peut faire un don sans frais. Ce don peut être exceptionnel ou récurrent.

Quelques projets auxquels nous avons participé

Le 1er et 2 Juillet 2023, nous avons eu l'occasion de participer au Beaujolais Gaming Fest. Cet événement a eu lieu à Villefranche-sur-Saône qui est une petite ville située au nord de Lyon. Nous étions en collaboration avec plusieurs associations et nous avons été chargé de la gestion d'une grande partie de l'événement, cela passe de l'accueil des visiteurs à la gestion de plusieurs stands notamment sur les jeux Valorant, League of legend et Rocket league. Nous avons aussi la gestion de la régie live et nous étions présents pour apporter notre aide à la restauration. En conclusion, cet événement a été une réussite malgré le peu de temps de préparation que nous avons.







IPAH GROUP
33000 Bordeaux
contact@ipah-group.com